
 

 

 

 

 

 

 

 

 

つまがり（津曲）俊明のプロフィール   

◇1977 .6 生／船橋市出身／三咲小／御滝中／鎌ヶ谷高校／明治大 

（法）／明大院／ベンチャー(株)ＥＳＰ総研／総務省（Ⅱ種採用） 

／神奈川県庁出向／松下政経塾 29 期生 

◇船橋市議（4 期目）会派：市民民主連合 

◇好きなもの：ラグビー／剣道（二段）／料理・スーパー巡り   ◇目指すもの：障がいのある子にも優しいまち 

◇その他：船橋市青少年相談員、高根台地区社会福祉協議会役員、船橋市視覚障害者協会顧問 

◇連絡先：TEL047-401-0940／ﾒｰﾙ：tumahati0628@gmail.com／郵送先：高根台 6-28-12 

※公式ホームページ、公式 LINE アカウントはこちら。 

市政の最新の動きを発信中。是非フォローをお願いします！ 

 

 

 

                      

                                 

 

 

 

都市における親水空間の創出 
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討議資料 

船橋市議会議員 松下政経塾出身 
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●まちに魅力と潤いを与える親水空間 

今、東京の日本橋では空を取り戻すという頭上

の道路を取り払い、広大な親水空間をつくる取り

組みが進み、人や水や緑を取り戻そうという公共

事業が注目をされています。 

これまで多自然川づくりということで、二重川

の拡幅に伴う遊歩道整備、木戸川では遊歩道整備

とともに直接水辺にアプローチできる空間をつ

くりました。水のせせらぎと緑を感じるところで

あり、多くの市民の皆さんのお散歩コースにもな

っています。 

来年度実施事業では船橋港の護岸そして駒込

川や飯山満川の河川整備に関するものが盛り込

まれています。これに限らず今後の川や海でのイ

ンフラ整備は治水や災害対策という視点のみな

らず、市民の皆さんが憩える親水空間を創出する

という、方針のもとに整備をするべきです。 

 

 

第１回定例会（3 月 22 日閉会）での取組みを中心にご報告します。 

 

 

 

海老川の河口にある船橋港親水公園。 

海は船橋のかけがえの無い地域資源です。 

D

大穴から古和釜にかけて流れる木戸川。 

子ども達が川で遊ぶ風景も戻ってきました。 
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小児医療のひっ迫 

  
 

●子どもの減少以上のスピードで小児科減少 

千葉県内、特に船橋市内は人口あたりの医師

数が全国平均よりも低い状況です。中でも小児

科は大変な状況で、市民の方から次のようなご

意見をいただきました。「朝の受付と同時に小児

科にアクセスしても予約が満杯になってしまい

ます。仕方なく医療センターまで行って 2〜3

時間待っている方を何度も見ています。」 

これは２点の課題があります。１点はお子さ

んがかかることができる身近な小児科が少ない

ということ、もう１点は小児二次診療を担う船

橋市立医療センターや二和病院に一次診療の患

者さんが来ることで、より重篤な患者さんを受

け入れられなくなるのではないかということで

す。小児科１診療所あたりの年少人口は 2000

年では 703 人であったのが、現在は 1,203 人と

実に 1.7 倍となっています。小児科診療所の誘

致施策の検討をただちに始めるべきです。 

また、かつて小児二次診療は上記二つの病院

に加え、船橋中央病院、徳洲会病院で支えてい

ましたが、中止に追い込まれています。これら

の病院に小児科再開を要請するとともに、市と

してもバックアップしていくことが必要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ためにも、小児科の再開を強く求めていく必

 

人口 10万人あたりの医師数（厚労省 2020年） 

 

2023 年５月時点での放課後ルーム（学童）

の待機児童数は 338 人と全国でもワーストク

ラスです。今年に入って「ルームに申し込んだ

けれども入れない。中高学年でも利用したいが

断られてしまい、困っている」そういった声が

届いています。市としても緊急対策を打ち出し

ましたが、仕事と家庭の両立のためにもルーム

待機問題を解消する実効性のある施策の推進

が必要です。 

 

・H26年がピーク。 

放課後ルームの待機児童対策を急げ 
 

・私自身、ルームの閉まる 19時ギリギリに何

とかお迎えに駆け付けることも多かったです。 

 

0

50

100

150

200

250

300

350

全国平均 東京都 神奈川県 埼玉県 千葉県 千葉市 柏市 船橋市

 

0

200

400

600

800

1,000

1,200

65,000

67,000

69,000

71,000

73,000

75,000

77,000

79,000

81,000

83,000

85,000

平
成
1
4
(2
0
0
2
)年

平
成
1
5
(2
0
0
3
)年

平
成
1
6
(2
0
0
4
)年

平
成
1
7
(2
0
0
5
)年

平
成
1
8
(2
0
0
6
)年

平
成
1
9
(2
0
0
7
)年

平
成
2
0
(2
0
0
8
)年

平
成
2
1
(2
0
0
9
)年

平
成
2
2
(2
0
1
0
)年

平
成
2
3
(2
0
1
1
)年

平
成
2
4
(2
0
1
2
)年

平
成
2
5
(2
0
1
3
)年

平
成
2
6
(2
0
1
4
)年

平
成
2
7
(2
0
1
5
)年

平
成
2
8
(2
0
1
6
)年

平
成
2
9
(2
0
1
7
)年

平
成
3
0
(2
0
1
8
)年

令
和
元
(2
0
1
9
)年

令
和
2
(2
0
2
0
)年

令
和
3
(2
0
2
1
)年

令
和
4
(2
0
2
2
)年

令
和
5
(2
0
2
3
)年

年少人口(0～14歳) 1診療所あたりの年少人口
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 ・建替えの時期を迎える船橋中央病院 


